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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AI CITTADII{I
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE No 75 del07l03l20l8

r Seduta: ordinaria

Oggetto : Approvazione verbale seduta del 09 I Ill2017 .

r Seduta: pubblica di prosecuzione

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno SETTE del mese MARZO, alle ore 10,25 ad inizio lavon

si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto awiso

con prot. n. 87148 del 3ll0ll2018,per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 11,00 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 09 01



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 09llll20l7;

Dopo lettura dello stesso ed opporfuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Scarlata, Tusa e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 09

Assenti no 01 (Il Presidente Greco)

Voti favorevoli no 09

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 09/1Il20I7,approvatoall'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, APProvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela \ arvarà)
' /'t \/g' v aNr/"Q-

Il Presidente

(Sahafie Savoca)

II Sottoscritto attesta

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal a tutto il decimo giorno successlvo'

Palermo Il Dirigente

(D. ssa Maria Ferreri)

:::::::::=::::::::::::::::__:::::::::::-_:::::::::::::::::::-
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

copia della presente deliber azione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo comune

r^r a tutto il decimo giorno successivo'
tldrl

Palermo Il Segretario Comunale

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::__:::::::::::::::-
DICIIIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione ali'Albo Pretorio e all',Albo della circoscrizione come sopra

combinatodispostodegliartt.34delRegolamentoperilDecentramentoe68

Palermo

certificato, ai sensi del

comma 2 dello Statuto'

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



VERBALE DEL 09 Novembre 2017

L'anno 2011,11giorno 09 del mese di Ottobre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Greco prot. no 1683478 del21' Ottobre

2017, per discutere gli argornenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente il Vice Presidente S. Savoca, il quale alle ore 10,00 chiarna l,appello.

E,' assistito dall'Esperto Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà

Redige ii verbale I'Istrutt. Amm.vo Sig. Salvatore Mattaliano.

All'appello risultano presenti iseguenti consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Scarlata, Serio,
Tusa e Viscuso. Risulta assente: il presidente Greco.

11 presidente verificata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta e nell'arnbito delle

comunicazioni invita i consiglieri a prendere la parola.

Si scrive a pailare il consigliere Piazzese il quale punrualizza.visto che le elezioni regionali sono f ite e

fortunatamente anche la campagna elettorale del nostro Sindaco Orlando, che sosteneva la candidatura del

perdente Micari nei confronti del vincente Musumeci, lo inviterei a riprendere il suo ruolo di amministratore

in quanto la città di Palermo è seriamente compromessa da una amministrazione sterile 1ei confro'ti del

cittadino. Ricorda ancora, che ad oggi la Rap non ha vertice e sappiamo anche che devono entrare delle

somme nelle casse dell'Azienda, che in questo momento ha serie difficoltà economiche, tutto questo lo
stupisce.

#t!

Interviene il consigliere Guaresi, il fauo di avere

strumentale nei confronti del Sindaco, anzi ringrazio il
che si è fatto sino ad oggi e non è poco.

perso una campagna elettorale non deve essere

Sindaco e I'Amministrazione comunale per quello

Interviene il consigliere Scarlata, è finita la campagna elettorale, adesso bisogna voltare pagi'a e andare

avanti, ci sono tutti i presupposti per attivarsi e per lavorare in sinergia con I'Amministrazione Comunale.

Interviene il consigliere Tusa, non si può negare che in questa Città funzioni tufto alla perfezione e che non

si hanno delle problematiche e concorda sul fatto che bisogna voltare pagina e iniziare a lavorare, c'è tanto

da fare e quando si sente dire clie I'isola ecologica non si farà piir perchè mancano i fondi, questo fa rabbia.

Prende la parola il presidente Savoca, effettivamente bisogna arnmettere che durante il periodo della

campagna elettorale il Sindaco è stato poco presente, di conseguenza ha tralasciato iproblemi della ciuà.

L'augurio è quello che il Sindaco possa riprendersi al più presto il suo ruolo di amministratore.

A questo punto il presidente passa agli Atti Ispettivi e quindi nomina come scrutatori i colsiglieri:
Scarlata, Cardella e Viscuso. Su richiesta del consigliere Scarlata si chiede i[ prelievo della Mozione prot.

n. 1379686 de|26.09"2017 a firrna dello stesso, avente per oggetto: Cornpletarnento sgombero di terra in
Viale Dei Picciotti tra via Bennici e Macello - di fronte ingresso di Villa Bennici e il Consiglio approva.

Dopo averne dato lettura lo stesso firmatario spiega che durante le elezioni amni.inistrative si erano



*
Interviene il consigliere Scarlata, anticipa che voterà favorevolmente e suggerisce alla presi

chiedere alla Reset il loro piano di diserbo, così per informare il Consiglio e a sua volta noi

informare i cittadini su dove verrà fatto I'intervento.

lnterviene il presidente Savoca, in questo momento non esiste un piano diserbo ma contatteremo I'azienda

Reset e Rap per capire come si stanno tnuovendo, consiglia invece di preparare un nostro piano diserbo per

consegnarlo alle Aziende sopra citate.

Si pone in votazione [a rnozione e alle ore 10,25 viene approvata. Risultano assenti i consiglieri: Greco,

Serio e Piazzese.

AIle ore-10.26 esce il consigliere Marchese

A questo punto chiede di intervenire un cittadino det pubblico e il Consiglio approva. Interviene it Sig.

Leonardo Costanzo- Reclama diverse criticità presenti nel territorio come la presenza di rifruti ingombranti

e di amianto in via Cirrincione, in via Pianell e in via Gaetano Di Pasquale c'è un tratto di strada da asfaltare

da tanto tempo e inoltre si chiede il perchè Rap e Reset non lavorano in sinergia, perchè, spesse volte viene

falto il diserbo ma I'erbaccia rimane per tanto tempo ai bordi del marciapiede.

Interviene il presidente Savoca, e per capire ed avere risposte piir certe telefona in diretta al Sig. Buscemi
responsabile della Reset. In merito a questo il sig. Buscemi rísponde che ci sono competenze che riguardano
L'Azienda Reset e competenze che riguardano I'Azienda Rap, quindi, prima di rispondere annuncia che

bisogna capire bene, affraverso un sopralluogo a chi appartengono queste competenze. euindi l,argomento si
deve riallrontare.

Il presidente Savosa a questo punto alle ore 10.50 sospende [a seduta e anticipa che i lavori riprenderanno
tra I ora.

A[[e ore tt'50, apre [a seduta il Presidente Greco e all'appello è presente solo it consigliere Scarlata quindi
per mancan za del numero tegate la seduta è rinviata a domani in sedLrta di prosecuzione.

IL Segretario

C. Varvarà
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